

OPOSISI

Rutan Kudus Dapat Penghargaan Unit Terbaik Pelaksanaan Anggaran Tahun 2024

David Fernanda Putra - KUDUS.OPOSISI.CO.ID

Feb 22, 2025 - 23:21

The screenshot displays a Zoom meeting interface. The main content is a PowerPoint slide titled "PENGUATAN BUDAYA NON TUNAI" (Strengthening Non-Tunai Culture). The slide features a timeline from 2014 to 2023/next, detailing the implementation of various regulations and policies aimed at strengthening non-tunai culture. The timeline includes:

- 2014:** Diselenggarakan Conference Nasional Non Tunai (NNT) di Semarang.
- 2016:** Implementasi peraturan menteri pemerintah tentang tata kelola keuangan yang melibatkan instansi-instansi di tingkat pemerintahan.
- 2019:** Implementasi Peraturan Menteri Keuangan No. 10/2019 yang mengatur tata kelola keuangan di tingkat pemerintahan.
- 2020-2021:** Penerbitan Peraturan Menteri Keuangan No. 10/2020 dan Peraturan Menteri Keuangan No. 10/2021.
- 2022:** Implementasi Peraturan Menteri Keuangan No. 10/2022 yang mengatur tata kelola keuangan di tingkat pemerintahan.
- 2023/next:** Perkembangan teknologi keuangan yang semakin maju dan berkembang.

The slide also mentions the implementation of the Electronic Government (e-Gov) system and the use of digital technology in financial management. The Zoom interface shows a grid of participants, with one participant's video feed visible in the top right corner.

Kudus - Kudus (20/02) Sebagai upaya transparansi pada pengelolaan anggaran yang menjadi implementasi dari budaya anti korupsi pada instansi pemerintah, Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Jawa Tengah menyelenggarakan kegiatan Evaluasi dan Apresiasi Pelaksanaan Anggaran Tahun 2024 yang dilaksanakan secara daring melalui platform zoom.

Kegiatan yang terselenggarakan diikuti oleh Kuasa Pengguna Anggaran (KPA) Satuan Kerja mitra kerja Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan (Kanwil DJPb) Provinsi Jawa Tengah dan Kepala Kantor Pelayanan Perbendaharaan Nasional (KPPN) di lingkup Provinsi Jawa Tengah.

Kepala Kanwil DJPb Jawa Tengah, Bayu Andy Prasetya menyampaikan tentang evaluasi pelaksanaan anggaran Tahun 2024. Dirinya menjelaskan apa yang sudah berjalan baik dan sesuai dengan target serta sudah terciptanya transparansi. Dimana setiap pengeluaran dan pemasukan selalu terdapat pelaporan yang valid serta dapat dipertanggungjawabkan.

"Tentunya Kami berharap setiap UPT yang berhubungan dengan Direktorat Perbendaharaan dapat menciptakan transparansi dalam penyerapan dan pengeluaran anggaran sehingga akan memudahkan pelaksanaan anggaran di Tahun berikutnya serta meminimalisir adanya praktik pelanggaran di tiap instansi," katanya.

Pada momen tersebut, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus berhasil memperoleh penghargaan sebagai Unit Terbaik Dalam Capaian Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran Tahun Anggaran 2024. Pencapaian tersebut merupakan hasil kerja keras pengelola keuangan yang telah dilaksanakan dengan baik.

Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Anda Tuning Supiluhu turut merasa bangga dengan apa yang berhasil diraih oleh Satuan Kerja yang ia pimpin. Dirinya menyebut bahwa penghargaan yang diraih akan menjadi pemicu semangat seluruh pegawai dalam menjalankan tugas dan fungsinya.

"Apa yang telah diperoleh saat ini, tentunya menjadi gambaran bahwa ketika rekan-rekan selalu mengupayakan yang terbaik maka akan mendapatkan hasil yang baik pula. Terus tingkatkan kinerja yang sudah baik ini," tegasnya.